

## INFORME DE COMISIÓN

12/FEBRERO/2019

L.C. Beatriz Alejandra Alvarado Munguía  
Directora de Administración y Finanzas

Derivado de las actividades que se realizan en la Universidad Tecnológica de la Sierra me permito informarle lo siguiente.

El día 08 de febrero del 2019 fui comisionado a trasladarme a Santiago Ixcuintla y Ruíz Nayarit con el fin de trasladar a los alumnos de Enfermería, por lo siguiente le informo:

La salida fue a las 05:45 hrs. de las instalaciones de la Universidad Tecnológica de la Sierra (UTS) en la comunidad de Mesa del Nayar, en la camioneta Van Express; la hora de llegada fue a las 07:40 hrs. al Centro de Salud de Ruíz en donde se quedo un alumno, después me trasladé a Santiago Ixcuintla llegando a las 08:00 en donde dejé a los diez faltantes. Como en las demás ocasiones los esperé al término de sus actividades correspondientes a sus prácticas, posteriormente una vez que las realizaron a las 20:00 horas salimos a Ruíz para recoger a los que se encontraban ahí, después retornamos al campus universitario llegando a las 22:30 hrs.

Atentamente



Teodoro González Taizán

Asistente de Servicios y de Mantenimiento

